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Laranjeiras Do Sul-PR, 20 de setembro de 2022.

ATA DA 1ª ASSEMBLEIA DISCENTE DO CURSO DE LICENCIATURA EM PEDAGOGIA NO ANO
DE 2022

Ao décimo nono dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois (19.09.2022), às dezenove horas e doze
minutos, no Auditório do Bloco A, reuniram-se discentes do curso de Licenciatura em Pedagogia para
realização da primeira (1ª) Assembleia no ano de dois mil e vinte e dois. Estiveram presentes, além de
aproximadamente noventa acadêmicos de todas as fases do curso, o Coordenador do Curso, professor Luiz
Carlos de Freitas, a coordenadora adjunta, professora Nair Correia Salgado de Azevedo, os professores
Gracialino da Silva Dias, João Thiago Monezi Paulino da Silva, Cristiano Augusto Durat, Priscila Ribeiro
Ferreira e Silvia Carla Conceição Massagli e o Assistente Administrativo Luiz Felipe da Paz que secretariou a
reunião. Dando início a assembleia, professor Luiz Carlos de Freitas saudou a todos, agradecendo a
presença e desejando boas vindas a todos os estudantes nesse retorno para um novo semestre letivo no
curso. Em seguida, o coordenador do curso fez uma breve fala sobre o contexto educacional, econômico e
social do país, que segue em um movimento de recuperação dos efeitos de uma pandemia que ainda não
acabou. Após contextualizar o cenário da organização geral do curso para o início do semestre, professor
Luiz comentou sobre as atividades desenvolvidas pela gestão do curso nas últimas semanas,
principalmente relacionadas ao Processo de Avaliação e Reconhecimento do Curso. Com relação a esse
processo, o coordenador do curso fez uma apresentação de materiais organizados e disponibilizados à
comissão avaliadora do MEC, onde constam registros de atividades exitosas realizadas para além do
previsto pelo Projeto Pedagógico do Curso (PPC). Após essa introdução, professor Luiz Carlos de Freitas
conduziu a assembleia direcionando para a definição de dois pontos de pauta principais. 1.1. Questões
gerais do curso; e 1.2. Definições e orientações sobre a participação do corpo discente no Processo de
Reconhecimento e Avaliação do Curso. Dando continuidade as tratativas, seguiu-se ao primeiro ponto de
pauta. 1.1. Questões gerais do curso; 1.1.1 Informativos acerca dos programas Residência
Pedagógica e PIBID; Professora Silvia Carla Conceição Massagli apresentou as informações atualizadas
acerca do processo de avaliação do Projeto Residência Pedagógica (RP), incluindo aprovação do projeto
pela CAPES e atualização na lista de nomes que podem estar aptos a inscrição devido aos critérios
exigidos. Na sequência, Silvia destacou que ainda precisa de alguns acadêmicos para fechar a lista com
alguns nomes de voluntários na reserva, e que nos próximos dias se reunirá novamente com o conjunto de
acadêmicos que manifestem interesse para orientações. Para comentar sobre o contexto e atualizações
acerca do programa PIBID, professor Gracialino assumiu a palavra. O docente comentou, principalmente,
sobre a necessidade de articular ambos os programas (PIBID e RP) com o PPC e sobre as limitações,
desafios e oportunidades observados no atual cenário do curso. 1.1.2 Dúvidas e esclarecimentos
acerca de horários e oferta de turmas 2022.2; Professor Luiz Carlos de Freitas projetou aos presentes
as informações disponíveis no site: <uffsls.edupage.org> e foram sanadas dúvidas dos acadêmicos sobre o
tema. Questões relacionadas com: a organização da rematrícula, validação de disciplinas, organização dos
horários, entre outras. 1.2. Definições e orientações sobre a participação do corpo discente no
Processo de Reconhecimento e Avaliação do Curso; Professor Luiz Carlos de Freitas fez uma
introdução ao tema explicando sobre o processo, os avaliadores, as atividades que a equipe de gestão do
campus realizou desde o início do ano e vem realizando até a data de hoje, na qual, participou de reuniões
desde as oito horas da manhã. Durante a tarde, os professores Luiz Carlos de Freitas e Nair Correia
Salgado de Azevedo, além do assistente administrativo Luiz Felipe da Paz percorreram cada canto do
campus, debaixo de chuva, para filmar em conferência ao vivo com a comissão avaliadora, os mínimos
detalhes de cada espaço ou recurso utilizado pelo curso de Licenciatura em Pedagogia. Além das atividades
mencionadas, a equipe de gestão do curso seguirá à disposição da comissão para esclarecimentos até
quarta-feira, quando se encerra o período da avaliação. Na sequência, o coordenador do curso lembrou aos
discentes que amanhã (20/09), os acadêmicos também terão o compromisso de participar desse processo.
Nesse sentido, foi aprovado encaminhamento que definiu representantes de cada turma que se
comprometeram a participar da referida reunião do início ao fim estando aptos a responder os
questionamentos feitos pela comunicação. Luiz Carlos de Freitas esclareceu que os demais estudantes
estão convidados a participar desse momento de discussão como ouvintes a fim de organizar e otimizar o
tempo, demonstrando também o interesse e a participação fundamental do segmento discente no
processo. Os representantes escolhidos pela assembleia, organizados por ano de ingresso no curso foram:
2018 = GABRIELLE KLEIN SILVA e MARILEIDE MACHADO; 2019 = CAMILA DE SOUZA ARAUJO, JAQUELINE
SOPSCHUK PEREIRA, RONALDO RUTHES DE SOUZA e ALESSANDRA DE CASSIA SOLANO SILVA; 2020 =
KERILIN BANDEIRA RATIER, KAREM ASSIS, JULIA ZANINI e ANA RUTI FURES; 2021 = NICOLAS ANTONIO
FERREIRA MORIGI, ALESSANDRO ALVES DA SILVA e KAROLINE OLIVEIRA DA SILVA; 2022 = PALOMA
HOROCOSKI PIRES, GUILHERME DE PAULA SANTOS, GIANNI CAROLINE BROETTO RAINI, FRANCIELLE
APARECIDA SANTOS CUNHA e KELI CRISTINA HORTIZ; Também foi aprovada a sugestão de horário para
realização da reunião, das dezessete horas e trinta minutos (17:30) às dezoito horas (18:00). Na
sequência, após alguns informes apresentados pela Coordenação do Curso, professor Luiz agradeceu
novamente a todos pela presença e participação que foi excelente na noite de hoje. Nada mais havendo, a
assembleia foi encerrada às vinte e duas horas e vinte e cinco minutos (22:25), e eu, Luiz Felipe da Paz,
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assistente em administração, lavrei a presente ata, que após ser divulgada e aprovada, será assinada por
mim e pelo Coordenador do Curso, Luiz Carlos de Freitas.
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